

BM Böhling berichtet, dass seine Allgemeine Vertreterin, Frau Müller, zum 31.10.2023 in den Ruhestand geht, was er persönlich sehr bedauert.

Er skizziert kurz den Verlauf des nunmehr abgeschlossenen Bewerbungsverfahrens für die Nachfolge. Als Ergebnis des Verfahrens ist der, zurzeit noch amtierende Bürgermeister der Gemeinde Lindern bei Cloppenburg, Herr Karsten Hage, als Vorschlag für die Nachfolge von AV Müller hervorgegangen.

Sowohl die gestellten Voraussetzungen als auch das Auswahlverfahren waren sehr anspruchsvoll.

Herr Hage war bereits vor seiner Wahl zum Bürgermeister Allgemeiner Vertreter bei der Stadt Diepholz, hatte somit eine vergleichbare Tätigkeit inne und ist unter anderem auch deshalb ein guter Kandidat für die zu besetzende Stelle, sodass er den Rat um Zustimmung zu dem vorliegenden Beschlussvorschlag bittet.